

TENNIS DE TABLE PRO B MASCULINE

L'Amiens STT confirme son réveil

Après Saint-Denis (2-3), l'Amiens STT a enchaîné une deuxième victoire en Pro B, la première de la saison à domicile, face à Fouras (3-1), hier soir.

FLORIAN DECLOQUEMENT

La victoire inattendue à Saint-Denis (2-3) il y a deux semaines était-elle un simple « one-shot » ou la confirmation d'un réveil amiénois ? Hier soir dans sa salle Albéric-Labaume, l'Amiens STT a confirmé la deuxième tendance en décrochant sa première victoire de la saison à domicile face à Fouras, classé juste devant lui au classement (10^e). En difficulté jusqu'à présent (1 succès, 7 revers), l'Argentin Santiago Lorenzo remportait sa première rencontre de la saison à domicile en prenant nettement le dessus sur le Mexicain Marcos Madrid (11-7, 11-2, 5-11, 11-3) en dépit d'un trou d'air dans la quatrième manche. Benjamin Fruchart imitait son coéquipier une trentaine de minutes plus tard face à Andréa Landrieu (7-11, 11-8, 11-3, 11-8).

FIN DE SAISON POUR NICOLAS BURGOS

Mais le revers de Denis Dorcescu contre Paul Gauzy (11-7, 6-11, 8-11, 6-11) instillait quelque peu le doute dans les têtes amiénoises. D'autant que la quatrième rencontre entre Santiago Lorenzo et Andréa Landrieu était totalement folle. « C'est un match qu'il ne doit pas gagner », souffle l'entraîneur Arnaud Sellier. Mené un set à zéro (8-11), l'Argentin de l'ASTT a réalisé une in-



L'Argentin Santiago Lorenzo a mis les Amiénois sur de bons rails. (Photo FRED HASLIN)

croyable remontée dans la deuxième manche, de 6-10 à 12-10 ! Dans la suivante, il a cru vivre le scénario inverse, passant de 8-2 à 9-10 mais il finissait par s'en sortir (13-11). Après la perte du quatrième set (7-11), Lorenzo s'adjugeait la belle (11-9).

« À Saint-Denis, on était soulagé, là on est heureux. Cela faisait plus de neuf mois qu'on n'avait pas vécu ça ici », apprécie Sellier pour qui cette victoire ne change rien dans l'optique du maintien. Les quatre derniers devront en effet disputer des

play-downs. « On est toujours onzième avec 16 points et quatre de retard sur le huitième. D'autant qu'on a un match injouable contre Bruille (ndlr : invaincu) lors de la dernière journée. Ce qui est bien, c'est qu'on retrouve de la confiance pour les matches décisifs des play-downs en février-mars et que l'on prouve qu'on peut rivaliser contre tout le monde. » Amiens a aussi offert une belle sortie à son Chilien Nicolas Burgos, qui ne jouera plus de la saison en raison d'une prochaine opération à la hanche.